



## *HOMMAGE*

*à*

## *Jean-François SIVADON*

«Tu peux compter sur moi» me disait-il à la fin de chacun de mes nombreux appels. Il était rassurant de savoir que cela correspondait à un véritable engagement. Jean-François SIVADON (de Verbizier Latreyte) a consacré plusieurs années de sa vie à la Réveillée en faisant beaucoup plus que tenir scrupuleusement les comptes, dans le rôle de trésorier. Il est l'auteur des précieux répertoires qui servent encore de références, des tableaux des administrateurs, des répartitions des responsabilités, des regroupements régionaux, des listes de cotisants et d'adhérents... D'esprit moderne, il s'est très tôt servi de tous les outils informatiques. Sa retraite prise, il a rendu de grands services à la Chambre de commerce et de l'industrie de Chambéry en s'investissant dans le domaine particulièrement ardu de la création d'entreprise, notamment pour les chômeurs de longue durée. Secondé en tout par Andrée, notre ancienne Secrétaire Générale, il a lutté avec courage et sérénité contre la maladie qui nous prive aujourd'hui de sa présence.

Qu'Andrée, ses enfants et petits enfants trouvent ici le témoignage de notre admiration, de notre reconnaissance et de notre affection.